



# BOLETÍN INFORMATIVO

RELACIONES PÚBLICAS Y PROTOCOLO

67

COCHABAMBA, 29 DE SEPTIEMBRE DE 2025

## CAJA NACIONAL DE SALUD REALIZA RECONOCIMIENTO AL PERSONAL DE LA INSTITUCIÓN



MINISTERIO DE  
SALUD Y DEPORTES



Caja Nacional de Salud  
REGIONAL COCHABAMBA



En una emotiva ceremonia celebrada en el Auditorio de Imagenología del Hospital Obrero N.º2 de la Caja Nacional de Salud (CNS), se rindió homenaje a los trabajadores que han dedicado más de 30 años de servicio a la institución, con motivo del Día del Médico y el reconocimiento al trabajo en equipo. Médicos, enfermeras, personal técnico y administrativo fueron los protagonistas de esta significativa jornada, que destacó la entrega y vocación de quienes han sido parte esencial del funcionamiento de la institución.

El evento contó con la presencia de autoridades, entre ellas la Dra. Yolanda Canqui Condori, administradora regional, la Dra. Priscila Mamani Cala, jefa médica regional, el Lic. Américo Cala Aro, jefe de Servicios Generales, el Sr. Ricardo Villarroel Barber, encargado regional de Recursos

Humanos, el Dr. William Zegarra Santiesteban, en representación del Dr. Elio Rojas Sánchez, secretario ejecutivo del SIMRA, así como los jefes de los diferentes servicios, el staff de asesoramiento y responsables de los centros. Acompañados de sus familias, los agasajados recibieron certificados de reconocimientos por su lealtad y compromiso con la salud a lo largo de las décadas. Este gesto de gratitud no solo reflejó el valor de su trabajo individual, sino también el esfuerzo colectivo que permite que la CNS siga siendo un pilar en el sistema de salud del país.

El Dr. Edmundo Antezana, en representación de los agasajados, brindó las palabras de agradecimiento. En el acto se subrayó la importancia del trabajo en equipo y la dedicación de cada miembro de la institución para brindar una atención de calidad.



MINISTERIO DE  
SALUD Y DEPORTES



Caja Nacional de Salud  
REGIONAL COCHABAMBA

